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vostro Padre Ivan

25	luglio	alle	ore	
21:00	S.	Rosario	e	
alle	ore	21:30	S.	

Messa,	l'adorazione	
Eucaristica,	la	
preghiera	per	la	
guarigione	e	
liberazione	e	
benedizione.

martedì 8

agli anziani 
ed ai malati

mercoledì 9
luglio

visita e 
comunione 

1

da Orentano 14,30

Domenica  settembre14

partenza da Villa ore 14,15

MONTENERO

contributo € 15,00 and. e rit.
ISCRIZIONI IN SACRESTIA

parrocchie di Orentano
 e Villa Campanile

pellegrinaggio a

santa messa ore 17,00

Carissimi amici, è appena trascorso il 
mese di giugno. Il mese di giugno è 
stato un mese intenso con la 

preparazione della Prima Comunione e la 
festa del Corpo e Sangue di Cristo, con la 
processione del Santissimo per le vie del 
paese  e  la  conc lus ione  de l l ' anno 
catechistico. Devo dire che sono rimasto 

contento come si è svolta la Prima Comunione dei 26 fanciulli e 
la preparazione fatta dalle catechiste. Per la processione del 
Corpo e Sangue di Cristo sono stati presenti tantissimi bambini 
e loro genitori, con i parrocchiani che hanno preparato un 
sontuoso rinfresco. Grazie a tutti i collaboratori e partecipanti. 
Il mese di luglio è un mese di vacanze e di relax. Ma anche un 
tempo per riscoprire le nostre radici. Quest'anno giubilare ci 
invita alla speranza. L'amore e la fede sono legati dalla 
speranza che non delude. Noi amiamo perché speriamo, noi 
crediamo perché speriamo nella vita eterna. La speranza, 
insieme alla fede e alla carità, forma il trittico delle “virtù 
teologali”, che esprimono l'essenza della vita cristiana. 
L'Apostolo Paolo invita ad essere lieti nella speranza, costanti 
nella tribolazione, perseveranti nella preghiera”  San Paolo 
ancora ci dice: “Fratelli, giustificati per fede, noi siamo in pace 
con Dio per mezzo del Signore nostro Gesù Cristo. Per mezzo 
di lui abbiamo anche, mediante la fede, l'accesso a questa 
grazia nella quale ci troviamo e ci vantiamo, saldi nella 
speranza della gloria di Dio. E non solo: ci vantiamo anche 
delle tribolazioni, sapendo che la tribolazione produce 
pazienza, la pazienza una virtù provata e la virtù provata la 
speranza. La speranza poi non delude, perché l'amore di Dio è 
stato riversato nei nostri cuori per mezzo dello Spirito Santo 
che ci è stato dato.( Rm 5,1-5) La speranza non delude perché la 
speranza è l'ultima a morire.

6 luglio, ore 11,30 battesimo  di 
Matteo Sciacqua

5 luglio, ore 16,00 matrimonio tra 
Matteo Lunghi e Yuma Vannelli

4 luglio, primo venerdì del mese, 
ore 17,00 Adorazione eucaristica, 

ore 18,00 s. messa

16 luglio, festa della Madonna 
del monte Carmelo, ore 18,00 s. 
messa, benedizione e consegna 

dello Scapolare
27 luglio, ore 16,00 matrimonio 

tra Jonathan Santosuosso e 
Jessica Prestianni 

battesimo di Judy Santosuosso

I catechisti di Orentano 
e V i l l a Campanile, si 
sono ritrovati, p e r l a 
conclusione d e ll' a n n 
o catechistico 2024-
2025, a c a s a d i R o b e 
r t o e Sandra per una 
pizzata, purtroppo, per 
vari motivi,  tutti non 
e r a n o  p r e s e n t i
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Domenica 8 giugno, solennità della Pentecoste, 26 nostri ragazzi hanno ricevuto per la 
prima volta il Corpo e Sangue di Gesù. Eccoli nella foto di gruppo assieme a padre Ivan, 
don Roberto, Giovannino, Milo, Marco e le catechiste sr. Shalet e Corrada: Giorgia A, 
Davide, Gloria, Margherita, Nathan, Ruben, Gemma, Annamaria, Filippo, Greta, 
Gianmaria, Gabriele G, Marta, Brayan, Matilde, Giulia, Giuditta, Enea, Gabriele P, 
Leonardo Pi, Leonardo Po, Bianca, Martino, Vittoria, Giorgia S e Cristian.

15 giugno battesimo di Matilde Maria Pia 
Manzi di Marco e di Lara Arias Diolexi, 

padrino Giacomo Nuti, madrina Paola 
Cavallini

 ottimisti e ogni visita ci portava gioia: la 
prima volta che abbiamo sentito il suo 
cuoricino, le sue forme, i suoi primi 

Dal giorno del nostro matrimonio, il 17 
giugno del 2023, abbiamo desiderato un 
figlio. I medici, dato che abbiamo passato i 45 
anni, ci davano poche speranze. Nei momenti 
più bui, quando ci sembrava che il nostro 
sogno non si sarebbe mai realizzato, 
parlavamo con Padre Ivan, che ci ripeteva: 
“Avere un figlio non è un diritto, ma un dono”. 
A marzo dell'anno scorso, mia moglie ha 
scoperto di essere incinta. Eravamo al settimo 
cielo. Purtroppo, verso fine maggio dello 
scorso anno, la gravidanza si è interrotta. Il 
cuore del nostro piccolo miracolo ha smesso 
di battere. È stato un dolore grandissimo. 
Dopo poche settimane mia moglie ha scoperto 
di essere di nuovo incinta. La gioia è stata 
immensa, ma la perdita precedente ci ha resi 
cauti ed abbiamo deciso di non condividere la 
notizia fino al quarto mese. Nonostante le 
paure, fin da subito, mia moglie ha sempre 
detto: “Sento che questa gravidanza è forte e 
che la porterò a termine”. Abbiamo ripreso le 
visite mediche con uno spirito più sereno, 
sentendo una protezione dall'alto. Anche i 
medici, questa volta, ci sembravano più 

movimenti, fino al giorno in cui abbiamo scoperto che era una bimba e abbiamo deciso di chiamarla Matilde.  Abbiamo concordato con i 
medici per un parto cesareo e ci hanno fissato la data per giovedì 29 maggio.  È stato molto faticoso per lei, ma vedere come aumentava il 
pancione e sentire i calci di Matilde la ripagava di ogni sacrificio. Tre domeniche fa, prima di partire per la Messa, mia moglie ha misurato 
la pressione: la minima era troppo alta. Abbiamo deciso, per sicurezza, di andare a Pisa per un controllo.  Mi aspettavo che, rientrati tutti i 
valori nei parametri, ci avrebbero rimandati a casa, invece le dottoresse hanno fatto un tracciato, hanno constatato contrazioni piuttosto 
frequenti e continue e dopo tutte le analisi del caso ci hanno guardato e hanno detto: “Vi cambia qualcosa se facciamo il cesareo oggi 
anziché giovedì?”. “Va bene!”. E così Matilde è nata domenica 25 maggio, giorno del compleanno di Padre Pio nonché compleanno del 
nostro Padre Ivan. Quando me l'hanno portata, minuscola, e me la hanno adagiata sul petto, sono scoppiato a piangere, come un bimbo, e 
ho continuato almeno per un'ora. La prima cosa che abbiamo fatto, appena usciti dall'ospedale, è stata portare Matilde a conoscere Padre 
Ivan che, felice quanto noi, le ha dato una benedizione. Per chiudere il cerchio, vorrei ringraziare Milo, Padre Ivan, i nostri amici e le 
suore che hanno festeggiato la nascita di Matilde regalandole una rara reliquia di Padre Pio, con un pezzetto di garza imbevuta nel suo 
sangue. Nel biglietto che ci è stato dato, insieme a questo bellissimo dono, c'era scritto: “Tutti noi qui presenti ringraziamo per la grazia 
della nascita di Matilde che il Signore ha voluto farvi tramite l'intercessione di San Pio da Pietrelcina. Che Dio vi benedica e la Madonna 
vi custodisca sotto il Suo manto e faccia crescere Matilde in Sapienza e Grazia.” Ci siamo giurati di vivere ogni giorno insegnando a 
Matilde ad amare Cristo e a seguire il Suo esempio. Sappiamo che grazie ai nostri affetti più cari, al Padrino e alla Madrina, tutto sarà più 
facile, ma abbiamo bisogno anche del vostro aiuto. Oggi siamo qui a battezzare nostra figlia, consapevoli che non è solo nostra. È di Dio.. 
È per questo che chiediamo a tutti voi, alla Comunità che oggi la accoglie, di pregare per noi perché possiamo essere genitori capaci di 
insegnarle ad amare Gesù, a seguirlo, ad affidarsi a Lui in ogni stagione della sua vita.   (Marco e Laura)

Ero pronta a ricevere il corpo di Cristo e ora sarà sempre con me. Vittoria Salvato 
Quando ho ricevuto il corpo di Cristo è stato emozionante e sopratutto magico. È stato 
bellissimo e sacro, ringrazio di cuore le mie catechiste che mi hanno accompagnato fino 
alla fine e continueranno ad accompagnarmi e ringrazio anche Padre Ivan. Giulia 
Martinelli. Per me la comunione è stata una forte emozione, come un paradiso e mi sento 
vicino a Gesù. É stato bello conoscere il catechismo e la messa e sono felice di aver 
conosciuto Padre Ivan, suor Shalet e Corrada, che mi hanno aiutato a esprimere emozioni 
su Gesù, e la conoscenza di Gesù e Dio. Grazie. Cristian Tonfoni. La mia prima 
Comunione é stata per me come una trasformazione, un passaggio. Domenica, dopo 
l'Eucarestia, é come se mi fossi sentita più leggera, più libera. Che il Signore possa 
accompagnarmi e guidarmi sempre, verso il viaggio della vita. Grazie a Padre Ivan, Suor 
Shalet e Corrada per tutto quello che mi hanno insegnato. Danu Greta. La mia prima 
comunione è stata emozionante, divertente e speciale. Dopo tre anni si è concluso il 
nostro percorso con Shalet e Corrada. Io e i miei compagni abbiamo provato bellissime 
emozioni, per la prima volta abbiamo ricevuto il Corpo e il Sangue di Gesù. Mi porterò 
nel cuore per sempre questa esperienza, felice di averla vissuta, con suor Shalet, Corrada 
e Padre Ivan. Ciao. Cassai Nathan. “Io ero felice, emozionato e teso per la paura  di 
sbagliare, ma e andato tutto bene e per fortuna.” Pilagatto Leonardo. “Caro Padre Ivan, 
quando domenica ho ricevuto la comunione ero emozionata! Sono felice di averla 
ricevuta! E sono felice anche perché ho ricevuto il Corpo e il Sangue di Cristo. E grazie di 
essere venuto al mio pranzo. Margherita Bertini.

La mia Prima «Comunione» - i bambini esprimono la 
loro emozione ed i loro pensieri



ALLA CASA 
PRECEDUTO 

CI HA 

DEL PADRE

La Parrocchia
ringrazia

M a n u e l a  C r i s t i a n i 
( R o m a ) ,  M a u r i z i o 
M a r c h e t t i  ( R o m a ) , 
Rena to  M ar t i ne l l i , 
A m b r a  M a r i n a r i 
(Roma), Enrico Grassi 
(Torino) in memoria di 
Luigina, 
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Luigi Marchetti
15-06-1985

Pucci Luigia Marchetti 
11-05-2020

domenica 1° giugno, battesimo di 
Francesco Pio Rofi di Simone ed 

Edwige Cennamo, padrino Rosario 
Savallo e madrina Enza Mastrolia

sabato 7 giugno , battesimo di Valentino Vettori di 
Gabriele e Laura Linaldeddu, padrino Marco 

Linaldeddu e madrina Samanta Piattelli

25 maggio battesimo di Cristian Tonfoni di Stefano e 
Serena Giusti, madrina Carla Martini

Luigina Grassi

(deceduta a 
di anni 88

ved. Beconcini L.

9 giugno

Castelfranco)

Malvino Marinari
26-03-1997 07-06-2014

Erminia Poggetti

TUTTI I SABATI

ORENTANO

NELLA CHIESA 
DALLE 10 ALLE 12

CONFESSIONI:

DI

Pellegrinaggio 

per il Giubileo 
sabato 

(la parrocchia 

a Roma 

ha già prenotato
 due pulman)

11 ottobre

Luigina  Grassi
09-06-2025

sabato 21 giugno battesimo di Cesare 
Fanucchi di Andrea e Francesca 

Morina. Padrino Massimiliano Bianucci, 
madrina Samanta Fanucchi

22 giugno battesimi: Antonio Massaro di Pasquale e Katia Piscitelli e di 
Edoardo Patriciello di Antonio e Manuela Spinelli

Con padre 
Ivan a 

Medjugorje
29 agosto 

2 settembre
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Sabato 30 Maggio la Commissione regionale di verifica del sistema di 
accreditamento socio-sanitario ha svolto la visita di controllo ordinario della 
Rsa Madonna del Rosario di Orentano. Al termine della visita non è stata 
riportata neppure una non conformità ed il sistema di gestione della qualità è 
stato definito,  nel verbale, di 'Eccellenza'. Vogliamo fare un ringraziamento 
alla Coordinatrice Eleonora Pieroni,  alla vice Elisa Vannucci,  alla 
responsabile assistenziale Concetta Pepe,  alla responsabile degli acquisti 
Maria Andreotti ed a tutto il bravissimo e qualificato personale di struttura 
per il bel risultato raggiunto. Avanti con sempre maggiore impegno! Un 
ringraziamento sentito a tutti coloro che collaborano con la struttura per 
garantire un servizio familiare e, contemporaneamente, di grande qualità!

R s a  M a d o n n a  d e l  R o s a r i o 

Il 9 Giugno dalle ore 16.45 Radio Maria ha trasmesso in diretta la recita del 
Santo Rosario, dei Vespri e la Santa Messa dalla Cappella della struttura 
sanitaria Cure intermedie Maria Regina di Orentano  presieduta dal parroco 
Padre Ivan e concelebrata da Padre Albino De Giobbi e don Giampiero 
Taddei.  Si è trattato di una bella serata di preghiera comune, fraternità e 
convivialità. Si ringrazia Radio Maria per l'opportunità offerta proprio nel 
giorno nel quale la Chiesa ricordava la festa di Maria Madre della Chiesa. 

R a d i o  M a r i a  -  d a  O r e n t a n o

Si è tenuta il 13 giugno scorso, a partire dalle 17.00, la bellissima recita di 
fine anno dei bambini della Scuola paritaria di infanzia S. Anna di Orentano. 
La recita ha coinvolto tutti e 60 i bambini delle tre sezioni della Scuola 
preparati dalla Coordinatrice Linda Latella,  dalle insegnanti e dalle 
bravissime Suore Figlie di Nazareth che prestano il loro preziosissimo 
servizio nella scuola. Tanti i genitori e familiari presenti. Il pomeriggio si è 
aperto con il saluto del Parroco Padre Ivan che ha invitato tutti i presidenti a 
pregare per la pace. È seguito il saluto dell'assessore all'istruzione Nicola 
Sgueo e, quindi, quello del Direttore avv. Riccardo Novi. A seguire la 
Coordinatrice Linda Latella ha introdotto e presentato la recita svolta con 
grande capacità dai bambini. Al termine della recita è stato consegnato il 
'Diploma' ai bambini del terzo anno che, nel prossimo anno scolastico,  si 
iscriveranno alla classe prima. Un tocco di emozione ha segnato anche le

Scuola S. Anna, recita fine anno

insegnanti e dato atto anche della loro 'passione educativa'. Erano presenti anche alcuni  nonni della Rsa Madonna del Rosario che hanno 
preso parte alla bellissima giornata. Un ringraziamento a tutti I presenti, ai bravissimi bambini ed alle loro insegnanti da parte di tutti noi. 
Dal 1° luglio avranno avvio invece i Campi solari estivi 'S. Anna'. Per le ultime iscrizioni è possibile contattare la segreteria allo 0583-
23699 oppure recarsi alla reception della Rsa Madonna del Rosario di Orentano.

34° Edizione del concorso Najeda Del Vivo

Marisa Giorgi

Mercoledì 11 giugno, presso la biblioteca comunale di Castelfranco di Sotto, 
si è svolta la serata di premiazione del concorso di narrativa e poesia 
giovanile “Najeda Del Vivo”. Alla presenza dell'assessore alla cultura Nicola 
Sgueo, del dirigente scolastico Sandro Sodini, di Manuela Del Grande (figlia 
della maestra Najeda Del Vivo) e di altri, sono stati premiati in un clima 
festoso numerosi alunni di Castelfranco e di Orentano, dalla scuola 
dell'infanzia alla secondaria di primo grado. La giuria tecnica, formata per la 
prima volta anche da rappresentanti del territorio di Orentano, ha partecipato 
attivamente alla selezione degli elaborati, i quali sono stati letti 
pubblicamente nel corso della premiazione. Vari i temi affrontati che hanno 
suscitato interesse nel pubblico: la guerra, la natura, la famiglia, l'amore, la 
scuola, il bullismo…  Complimenti a tutti i ragazzi ed ai loro insegnanti che 
hanno partecipato a questa bella iniziativa.

LA PENTECOSTE 

La Pentecoste è una solennità cristiana che cade il 
cinquantesimo giorno dopo la Pasqua. Con essa si celebra 
la discesa dello Spirito Santo, sotto forma di lingue di 
fuoco, sugli apostoli e sulla Vergine Maria riuniti nel 
cenacolo. In quest'opera, dipinta da Giotto nel 1320/1325 
circa, oggi esposta alla National Gallery di Londra, l'autore 
ambienta la scena all'interno di una stanza dalle finestre 
chiuse Dal punto di vista compositivo l'ambientazione 
appare geometricamente studiata;  nella parte inferiore la 
bassa parete è composta da tre quadrati di cui quello 
centrale provvisto di una grande croce. In alto ci sono  tre 
timpani triangolari racchiusi nella cornice del frontone, 
decorati con tarsie marmoree. Al centro, sulla parete, tre 
finestre centinate dalle imposte chiuse fanno intendere che 
gli apostoli si trovano in una stanza chiusa. I dodici apostoli 
sono collocati al di là di una bassa parete: sei sono visti 
frontalmente e sei di spalle. Hanno tutti una aureola dorata, 
che ne incornicia il volto, sulla quale è ben visibile la 
fiammella di fuoco. In basso, in primo piano, due figure 
disposte simmetricamente sembra diano avvio alla 
narrazione dell'episodio. Anche in questo caso molti sono 
gli autori che  raffigurano questa scena, ma Giotto è senza 
dubbio quello che la sintetizza al meglio. Marisa Giorgi

Alessio Azzena,Presidente del Gruppo Fratres di 
Orentano, è stato eletto nel Consiglio Nazionale Fratres. 
Il Gruppo Fratres di Orentano gli Augura Buon 
Lavoro,con l'auspicio di incrementare sempre di più, 
persone disposte a donare.Si è appena concluso 
l'insediamento degli Organi Nazionali per il mandato 
2025-2029, con la riconferma del Prof. Vincenzo Manzo 
come Presidente della Consociazione Nazionale Fratres 
Per il Consiglio Nazionale: Presidente Vincenzo Manzo, 
Vicepresidente Rita Mezzetti Panozzi, Amministratore 
Alessandro Balduini, Segretario Pamela Bufano. 
Consiglieri: Salvatore Abate, Santo Maurizio Ardito, 
Alessio Azzena, Evarista Di Prisco, Sebastiano Faia, 
Giovanni Laterza, Luigi Mangione, Francesca 
Marchesano, Armando Mastroviti, Daniele Merico , 
Luciano Verdiani.        Buon Volontariato a tutti !!

FRATRES donatori di sangue - Orentano
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